

L'aventure était au rendez-vous pour cette soirée animée par Guy Blanc ; Incroyable pèlerin, qui après avoir parcouru tous les chemins connus de Compostelle et de Rome, est parti sur les traces de Marco Polo : 11 mois de marche à travers 11 pays à la découverte de la mythique route de la soie.

La performance en soi est déjà remarquable mais son âge l'est tout autant. C'est à l'aube de ses 75 ans que Guy Blanc est parti de Venise le 28 mars 2014 pour atteindre Tachkent le 28 octobre de la même année. Le 24 avril 2015, il reprenait son bâton de pèlerin pour terminer les 13 000 km et rallier Tachkent à Xi'An en Chine. Le gout des autres et des rencontres ont été le moteur de cette singulière épopée que Guy Blanc a su nous faire partager avec modestie et délicatesse.

Éternel jeune homme, Guy Blanc partira l'année prochaine d'Ushuaia pour Anchorage.

Catherine Casanova